

Nombre de alumnos: Nelson Levi Solis

Nombre del profesor: luz castillo

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: desarrollo humano

Grado: 6to

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: 1A

Es preferible la soledad digna y sin conflicto, que una relación incompleta en la que la carencia manda. (walter, SN)

El amor ha sido definido de formas muy variadas por distintos individuos y culturas, El amor es una fuerte inclinación emocional hacia una persona y en un sentido más amplio hacia un grupo de personas u objetos. En la Antigua Grecia se usaban muchas palabras distintas para hablar del amor: la pasión sexual se denominaba "eros", el amor profundo entre amigos era llamado "filia", el compromiso entre los dos miembros de una pareja era el "pragma". Las relaciones amorosas son extremadamente relevantes en la vida cotidiana, y el amor, como un impulso humano esencial, genera respuestas emocionales específicas que motivan a la persona a buscar a una pareja, con el fin de perpetuar la especie.

la más poderosa motivación humana es el amor romántico también llamado amor obsesivo, apasionado, encaprichamieno; proviene de nuestros antepasados para centrar atención en una pareja específica, conservando tiempo y energía. Los tipos de amor según Robert Sternberg son:

Cariño (intimidad) Cuando una relación se caracteriza sólo por la intimidad hablamos de "cariño". Esto no significa que se trate de un amor poco intenso: el vínculo que desarrollamos con nuestras amistades puede ser muy intenso incluso si no existe compromiso a largo plazo.

- 2. Encaprichamiento (pasión) La definición que hace Sternberg del encaprichamiento, es decir, de las relaciones en que predomina claramente la pasión, es muy cercana a conceptos como "amor a primera vista" o "flechazo". El encaprichamiento se caracteriza por la activación fisiológica: el sentimiento de pasión se relaciona con un aumento de la frecuencia cardiaca, con la excitación sexual y con la secreción de hormonas.
- 3. Amor vacío (compromiso) El término "amor vacío" tiene una lectura negativa que refleja la concepción de nuestra sociedad sobre el compromiso sin pasión o intimidad. Este tipo de amor puede darse tanto en las relaciones que duran muchos años como en algunas que acaban de empezar; esto sucede, por ejemplo, en los matrimonios de compromiso.

- 4. Amor compañero (intimidad y compromiso) El amor compañero se da entre amigos íntimos con una relación intensa y comprometida, pero también es habitual en parejas satisfechas en las que la pasión y la atracción física se han atenuado como resultado del paso del tiempo -lo cual resulta bastante difícil de evitar en la mayoría de casos.
- 5. Amor fatuo (pasión y compromiso) En el amor fatuo el compromiso se establece en base a la atracción sexual, sin que se dé también intimidad. Podría hablarse en este caso de un compromiso prematuro, puesto que sin los componentes de intimidad y de conocimiento del ser querido el desarrollo de la relación es impredecible.
- 6. Amor romántico (pasión e intimidad) Según la teoría de Sternberg, el amor romántico se compone de pasión e intimidad, pero no existe un compromiso en clave de pareja. Se trata, por tanto, de una mezcla de encaprichamiento y cariño, de atracción física y vinculación emocional. El amor romántico es el que se ha tratado con más frecuencia en la ficción, desde tiempos antiguos hasta la actualidad.
- 7. Amor completo o consumado (intimidad, pasión y compromiso) El amor consumado reúne los tres componentes clave descritos por Sternberg. A nivel social tendemos a idealizar este tipo de amor; no obstante, lo cierto es que es improbable que el amor completo se mantenga a largo plazo, puesto que la pasión tiende a atenuarse al cabo de un periodo de tiempo relativamente corto.

La genitalidad hace referencia al aspecto más corporal de la sexualidad, centrándose en los genitales (masculinos y femeninos). Es por esto que la sexualidad es el conjunto de condiciones anatómicas, fisiológicas y psicológico-afectivas que caracterizan cada sexo, es decir, el conjunto de fenómenos emocionales y de conducta relacionados con el sexo, que marcan de manera decisiva al ser humano en todas las fases de su desarrollo